



Hello

四万十市の 子どもたち



8月4日、教育委員会事務局に、新しく3人のALT(外国語指導助手)が着任しました。各小中学校へ出向き、1年間の予定で外国語の学習のサポートを行います。

こんにちはみなさん。ガブリエル・プレndergastです。

私は四万十市の中村地域の小中学校24校で英語を教えます。

私の出身地はイングランド北部「ドラム」という都市です。

そこは、お城がいっぱいあるところで、ハリーポッターのロケに使われた場所です。ぜひ、グーグルで検索してみてください。

日本に来る前は、私は海洋生物学者でした。英語を教えるということは新たな試みですが、とても楽しみにしています。

私はスキューバダイビングをしていたので、こちらではシュノーケリング・カヤック・サーフィンなどをしてみたいです。また、空手・ヨガ・剣道・書道・日本料理などにもチャレンジしてみたいです。

日本語は私の趣味の一つでしたが、こちらに来てもっと上手に話せるようになりたいです。

街で見かけたら声をかけてくださいね。

中村地域



Gabrielle Prendergast

中村地域



Colin McKay

こんにちはみなさん。コリン・マッカイです。

スコットランド北部のエンバネスという都市から来ました。

私のふるさはネッシーで有名なネス湖の近くです。

景色は四万十市にとってもよく似ていて、これからこちらにある山や川・海岸などの探索をしてみたいです。

今、私は日本語の上達のために賢明に勉強をしています。

私は中村で、特にサッカーやバレーボール・シュノーケリングをしたいと思っています。同様に、日本の文化的なことも体験したいです。

スコットランドでは、イギリスの銀行で働いていました。

英語を教えるということは、初めての経験ですが、楽しみにしています。

こんにちはみなさん。ガブリエル・タルボットです。

みなさん「ガビィ」と呼んでください。年齢は32歳です。

私はイギリスのヨークシャーから夫のスティーンと西土佐にやってきました。

以前から日本を訪れてみたいと思っていたので、西土佐のような美しい景観の土地に来られ、とてもうれしく思います。

日本語が余り上手ではありませんが、これからがんばって勉強していきたいです。

小中学生の皆さんに、英語の楽しさを教えることができたらいいなと思っています。

私の趣味はジョギングと絵を描くことです。また、いろいろな日本食を食べてみたいです。

どうぞ宜しくお願いします。

西土佐地域



Gabrielle Talbot

暑さも蹴とばせ愛校作業

8月22日(日)

夏休みが終わりに近づいた8月22日、子どもたちや保護者、地域の人たちが参加して愛校作業が行われました。西ヶ方小学校は全校生徒が16人なので広い校庭をきれいにするのは大変です。しかし、そこに力強い助っ人があらわれました。



それは南国市を拠点とする社会人サッカーチーム「なんこくトラスター」の皆さんでした。昨年から西ヶ方小学校との交流が始まり、運動会や入学式などに来てくれています。選手は昼間は会社や学校に行き、夜の週3回の練習に高知市内や愛媛県、遠くは神奈川県からも通っているそうです。

猛暑の中、校庭の草引きや空き瓶回収、学校周辺の草刈りなど手伝っていただきました。作業のあとはミニサッカー教室です。子どもたちは選手の指導のもと懸命にボールを追いかけていました。そして数々の妙技に圧倒されていたようです。



これからもチームのご活躍を、より一層期待しています。選手のみなさんありがとうございます。子どもたちはきれいになったグラウンドで元気いっぱい2学期をむかえています。



(市)教育委員会
西土佐事務所

☎(34)1136

FAX(34)4271

E-mail : school@city.shimanto.lg.jp

☎(52)1110

FAX(52)1446

E-mail : n-school@city.shimanto.lg.jp

ご質問・ご意見をお寄せください